

Cuerpo colegiado	comité del programa de economía.
Candidato Principal	Nombres y apellidos: Santiago Londoño Gómez
	Programa académico: economía.
	ID: 1000290516
	Documento: 1112039302
Candidato Suplente	Nombre: Juan Manuel Mosquera Taborda
	Programa académico: economía.
	ID: 1000030427
	Documento: 1001369344

Plan de trabajo

Propuestas 2.1. Conexión Directa.

Teniendo en cuenta las dinámicas actuales del pregrado con respecto a la recopilación de sugerencias, quejas, felicitaciones y entre otros, encontramos que actualmente se pueden llegar a limitar al espacio de las asambleas de carrera, es decir, una vez al semestre, impidiendo que las solicitudes de los estudiantes sean fácilmente atendidas en momentos distintos a esta. Por eso, la presente propuesta tiene como objetivo la implementación de un buzón digital destinado a facilitar la comunicación entre los estudiantes y los representantes estudiantiles, permitiendo la presentación de solicitudes, quejas y sugerencias en cualquier momento del semestre académico.

El buzón digital propuesto servirá como un canal accesible y transparente para que los estudiantes expresen sus inquietudes relacionadas con las materias, los profesores y otros aspectos relevantes de la vida universitaria. Esta iniciativa busca mejorar la comunicación y la retroalimentación entre la comunidad estudiantil y los representantes estudiantiles, garantizando que las voces de los estudiantes sean escuchadas y atendidas de manera oportuna y efectiva.

Además, la implementación de este buzón digital facilitará la recopilación y el seguimiento de las preocupaciones estudiantiles, lo que permitirá a los representantes estudiantiles abordar de manera más eficiente las necesidades y problemas que enfrentan los estudiantes. En última instancia, se espera que esta iniciativa contribuya a promover un ambiente universitario más inclusivo, colaborativo y orientado al mejoramiento continuo de la experiencia educativa de los estudiantes.

2.2. Puentes de Conocimiento.

La presente propuesta tiene como objetivo la creación de un programa de asesoramiento entre estudiantes de líneas de énfasis, con el fin de conectar a los estudiantes que actualmente cursan estas materias específicas con aquellos que están próximos a elegirlos como parte de su formación académica en el campo de la economía.

El programa de asesoramiento propuesto facilitara la interacción y el intercambio de conocimientos entre estudiantes, promoviendo así un ambiente de colaboración y apoyo mutuo dentro de la comunidad estudiantil. Los estudiantes que ya cursan las líneas de énfasis servirán como mentores y

asesores para los futuros participantes, ofreciendo orientación, consejos y resolución de dudas relacionadas con el contenido de las materias, las expectativas académicas y las oportunidades profesionales asociadas a cada línea de énfasis.

Esta iniciativa busca aprovechar la experiencia y el conocimiento de los estudiantes más avanzados para enriquecer la experiencia educativa de aquellos que están en etapas previas de su formación académica. Además, se espera que el programa de asesoramiento contribuya a fortalecer el sentido de comunidad y pertenencia entre los estudiantes, promoviendo el trabajo en equipo y el desarrollo personal y académico de todos los participantes.

2.3. Iniciativas en Marcha

Proponemos continuar y mejorar proyectos exitosos como el canal de Teams y el grupo de estudiantes de economía, que han fortalecido la comunicación y colaboración entre estudiantes y los representantes estudiantiles. Asimismo, mantendremos el torneo de fútbol de la escuela para promover la integración entre los miembros de la comunidad estudiantil. Por último, haremos acompañamiento a las actividades de integración exclusivas para los estudiantes de primeros semestres que se realizan conjuntamente con la organización estudiantil.



Firma Candidato Principal:



Firma Candidato Principal: